

# 学校ニュース

## 波野中学校

11月21日に高山漁協と連携して、中学2年生による「辺塚だいたいカンパチ」の餌やり体験学習を行いました。実際に漁船へ乗り、沖合いのいけすで養殖されたカンパチの餌やりを体験しました。また、船上でカンパチの試食もさせていただきました。

参加した生徒は、初めての体験に目を輝かせ、養殖業について説明をしてくださる漁協の方々へたくさんの質問をしていました。「カンパチのえさに辺塚だいたいが使われているのにはびっくりした」「食べてみると、本当に辺塚だいたいの味がして、いつも食べているカンパチよりもおいしかった」という生徒の感想が聞かれました。



## 宮富小学校

11月10日、宮富子どもフェスティバル（学習発表会）を開催しました。校区文化祭の「宮富祭り」と合同開催で実施し、学級ごとに国語や外国語、音楽や総合の学習の成果を音読劇や演奏、郷土芸能伝承で発表しました。会場には、保護者や長寿大学生、地域の方が参観してくださいました。また、後半の宮富祭りでも体験活動や舞台発表があり、地域住民が触れ合えた一日となりました。



11月24日、北海道北見市で開催された「アジア国際子ども映画祭」に昨年に引き続き参加しました。アジア15か国の小学生から高校生までの参加の中行われました。9月に開催された、いぶすき子ども映画祭で「自己責任」をテーマに、宮富小のショートムービーが第3席（市教育委員会賞）を受賞し、九州ブロック代表としての出場でした。力作揃いの中で入賞こそならなかったものの、アジアの友達との交流会もあり貴重な経験となりました。

